



جامعة ٢١ سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية

21 September UMAS

السيرة الذاتية لـ د. أسماء عبدالناصر حسين معصار فخرالدين

البيانات باللغة العربية		البيانات باللغة الإنجليزية	
المعلومات الشخصية	الاسم: أسماء عبدالناصر حسين معصار فخرالدين الدرجة العلمية: ماجستير مختبرات التخصص الدقيق: كيمياء حيوية سريرية تخصص هرمونات. الكلية: كلية الطب جامعة صنعاء. القسم العلمي كيمياء حيوية سريرية- هرمونات الايمل Asmaa.musar.@21umas.edu.ye .	Personal Information	Name: Asma'a Abulnasser Hussin Mu'sar Fakeraldeen. Academic Degree: Master degree Specialty: clinical Biochemistry -Hormones Faculty: medicine collage –Sana'a University Department: Biochemistry E-mail: Asmaa.musar.@21umas.edu.ye
المواقع الأكاديمية والبحثية	- Google Scholar: https://scholar.google.com/citations?update_op=verify_email&hl=ar&user=4c9s9n4AAA_AJ&email_for_op=Asmaa.mesar%4021umas.edu.ye&citsig=ADQXK0y6wijEBN1_GcKbvnyJ_G2y - Research Gate: https://www.researchgate.net/go.Inv.html?confirm=KOBf8aYQ - ORCID: https://orcid.org/0009-0000-8977-9134	Academic & Research websites	- Google Scholar: https://scholar.google.com/citations?update_op=verify_email&hl=ar&user=4c9s9n4AAA_AJ&email_for_op=Asmaa.mesar%4021umas.edu.ye&citsig=ADQXK0y6wijEBN1_GcKbvnyJ_G2y - Research Gate: https://www.researchgate.net/go.Inv.html?confirm=KOBf8aYQ - ORCID: https://orcid.org/0009-0000-8977-9134
الخبرات المهنية والأكاديمية	- مدرس في جامعة ٢١ سبتمبر - تدريس في جامعات: الحكمه- ازال-اليمن والخليج-النخبة-اليمن - تدريس في كليات: الالمانية- ابن سيرين – العالمية-الدولية-الافاق –الجزيرة	Professional Experiences:	- Demonstrator at 21 Septamper University. - Teaching in Universities of: Alhekema-Azal-Alyemen and Alkalij-Alnokbia-Alyemen. - Teaching in collages of: Abn-serin.-Alalamia-Aldwalia-Alafag- Aljassera. - Teaching in Algabas institute



جامعة ٢١ سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية

21 September UMAS

Education	Ph.D. : no obtained. M.Sc. I have since 2011 B.Sc. I have since 2005	- درجة الدكتوراة : لم احصل عليها - درجة الماجستير - اخذتها عام ٢٠١١م - بكالوريوس- اخذتها عام ٢٠٠٥م	التعليم
Personal Skills	-Accept counseling ,guidance and dealing with other. -Respect for work laws. -conservation work confidentiality. -Have the ability to take full responsibility in my work. -Adaption with work stress.	-تقبل الارشادات و التوجيه و حسن التعامل مع الآخرين. -احترام قوانين وانظمة العمل. -المحافظة على سرية العمل. -القدرة على تحمل المسؤولية الكاملة في العمل. -القدرة على التكيف مع ضغوط العمل.	المهارات الشخصية
Experience and skills in the field of development and quality assurance	-using the best technology methods to give information for students .Also, encourage them to study more and developed themself. -Adherence to scientific research standards and ethics. -fundamentals of quality control in medical laboratories.	-معرفة افضل الطرق لتوصيل المعلومات للطلاب و ترغيبه للتعلم و تطوير نفسه. -الالتزام بمعايير البحث العلمي و الاخلاقيات. -اساسيات ضبط الجودة في المختبرات الطبية.	الخبرات والمهارات في مجال التطوير وضمان الجودة
Projects	Tumor necrosis factor alpha in diabetes type 2 and obesity	التيومر نكروسس فاكترور الفا في مرضى السكر النوع الثاني و السمان	المشاريع المنجزة
Professional Affiliations	Teacher in 21 September University.	مدرس في جامعة ٢١ سبتمبر	الانتماءات المهنية
Training Courses and Workshops	-courses in teaching methods in some University :21 September –Alhekemia – Alyemen and alkali.	دورات تاهيلية في طرق تدريس في بعض الجامعات مثل ٢١ سبتمبر و الحكمه و ايضا اليمن والخليج.	الدورات التدريبية والورش
Scientific Activities and	-The first scientific conference of faculty of laboratory medicine. - The twelfth of 21 September University of	-المؤتمر العلمي الاول لكلية الطب المخبري. - المؤتمر الثاني عشر لجامعة ٢١ سبتمبر للعلوم	الانشطة والمؤتمرات



جامعة ٢١ سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية

21 September UMAS

Conferences	medical and Applied sciences.	الطبية و التطبيقية.	العلمية
Publications	Research and scientific papers: 1. Tumor necrosis factor alpha in diabetes type 2 and obesity	الأبحاث والأوراق العلمية: التيومر نكروسس فاكطور الفا في مرضى السكر النوع الثاني و السمان	الأبحاث المنشورة
Scientific Conferences	-The first scientific conference of faculty of laboratory medicine. - The twelfth of 21 September University of medical and Applied sciences.	-المؤتمر العلمي الاول لكلية الطب المخبري. - المؤتمر الثاني عشر لجامعة ٢١ سبتمبر للعلوم الطبية و التطبيقية.	المؤتمرات العلمية